

えとうちよこ 恵藤千代子



私立保育園との調整もあり、全市的な構想の中で中長期的に取り組んでいきます。

就学前の子どもに支援を

新制度「認定こども園」の導入は。

答弁 市長

就学前教育、保育の方針を立てるうえで、重要な制度と捉えています。

質問
認可私立保育園の施設整備費は。

後藤章子

早期に方針を決定し、子どもが等しく教育・保育が受けられる環境整備を図っていきたい。

質問

建替計画のある三重幼稚園、東保育所、牧口保育所の構想は。

答弁 保健福祉部長

教育・保育の方針、認定こども園の方針、さらに行政改革大綱との整合性を図つていく必要があります。



質問
障がい者自立支援問題



質問
改定介護保険問題



制度の改正により施設からの退所などはないか。

答弁 保健福祉部長

情報提供のあつた施設では、退所者の60%は病気のため医療機関へ入院、15%は在宅となっています。

▶行動範囲が広がります
(福祉用電動車両)

休日保育、病後児保育を来年度実施できないか。

質問
答弁 保健福祉部長

休日保育は、民間保育園の実施を検討したい。



通所授産施設と児童デイサービスの利用者負担は軽減する。

その他の負担は、利用状況や近隣市を見ながら今後検討していきたい。

質問

「障がい者福祉計画」作成の進捗状況は。

答弁 保健福祉部長

12月中に策定の予定。

障がい者家族会なども含めた策定委員会を構成しており、住民の意見を反映させたい。

清川町の4地区101万4552円については、すべての地区より全額納入していただきました。

緒方町については、連絡会と協議を重ね、早期解決に向けた取り組みを行なつていただきたい。

質問

解決への進捗状況は。

答弁 産業経済部長

◀みんながんばれ！(犬飼保育園)

答弁 市長

中山間過払い問題

質問

解消への進捗状況は。

答弁 産業経済部長

4552円については、すべての地区より全額納入していただきました。

緒方町については、連絡会と協議を重ね、早期解決に向けた取り組みを行なつていただきたい。

清川町の4地区101万4552円については、すべての地区より全額納入していただきました。

緒方町については、連絡会と協議を重ね、早期解決に向けた取り組みを行なつていただきたい。